

FALLECIÓ MAESTRA QUE QUISO VERSE MÁS GUAPA

INYECCIONES MORTALES

TE QUEREMOS COMPANERITA



Esta es una foto que pusieron en la escuela. En ella aparece Mairury (con lentes). ALEJANDRO MÉNDEZ

◆ ALEJANDRO MÉNDEZ Y SHIRLEY SANDÍ
ssandi@lateja.co.cr

Mairury Granados, de 33 años y vecina de Pérez Zeledón, murió el martes en la noche en el hospital San Juan de Dios tras las complicaciones sufridas por las inyecciones de grasa que le pusieron.

Ella fue operada en una clínica estética para mejorar su figura el pasado 9 de enero y luego sintió mucho dolor por lo cual fue internada en el hospital el 23 de enero.

Los médicos, de inmediato, se dieron cuenta de que era un caso muy grave. Solo del glúteo izquierdo le sacaron litro y medio de pus. Después la drenaron y le quitaron tejido muerto todos los días, pero la infección siguió recorriendo por el muslo y la rodilla, explicó el doctor Eliécer Jiménez, jefe de Cirugía Plástica del San Juan de Dios.

El domingo pasado, incluso, tuvieron que amputarle la pierna izquierda desde la cadera. El lunes tuvo una mejoría, pero el martes se complicó a raíz de una bacteria.

Aunque la paciente dijo a los doctores que solo le inyectaron



El escritorio que usaba la maestra ahora está vacío. ALEJANDRO MÉNDEZ

grasa. Ellos sospechan, sin embargo, que también lo pusieron otra sustancia.

“¿Dónde están el Colegio de Médicos, la Defensoría y el Ministerio de Salud? ¿Van a seguir permitiendo que mueran mujeres? Aquí cierran clínicas y las abren al día siguiente”, cuestionó el doctor Jiménez, quien agregó que este tipo de procedimientos los están haciendo

médicos que no son especialistas.

En la actualidad, en los hospitales Calderón Guardia y México hay dos casos similares a los de esta paciente.

Investigan. El fiscal del Colegio de Médicos, José Madrigal, explicó que este caso fue denunciado hace 15 días y está en etapa preliminar de investigación, por lo que no pue-

■ CREO QUE...



MARLEN VARGAS
DIRECTORA

“Tuvimos que hablar con los estudiantes para que vayan asimilando la situación”



ELIÉCER JIMÉNEZ
DOCTOR

“¿Cuántas mujeres más tienen que morir para que las autoridades hagan algo?”

ALEJANDRO MÉNDEZ Y SSANDI

de dar más detalles.

La familia no quiso referirse ayer a lo ocurrido, pero trascendió que el caso lo tomaría el bufete Jurisic, el mismo que defendió a la ex-modelo Christina García.

A García le amputaron las piernas porque en una clínica estética supuestamente le inyectaron una sustancia tóxica. La denuncia continúa en investigación en el Ministerio Público.

El Colegio de Médicos aseguró que hasta que las autoridades no resuelvan, el proceso seguido por ellos queda en suspenso.

Su historia. Mairury viajaba todos los días hasta Socorro de Buenos Aires en zona Sur, una comunidad piñera, a impartir clases de Enseñanza Especial en dos escuelas.

Granados vivía en unión libre y tenía un hijo de cuatro años. En la escuela El Socorro fue calificada como una persona seria y profesional en su trabajo, además de colaboradora. Así lo explicó Marlen Vargas Badilla, directora de escuela. Vargas dijo que la última vez que la vio fue cuando terminó el año lectivo 2012 y que en todo el período en que estuvo internada en el hospital nunca quiso dar a conocer por qué estaba ahí.

La directora llegó a pensar que Granados había conseguido trabajo en una escuela más cerca de su casa. “Tenía otros cuatro alumnos en la escuela de San Rafael, ella realmente se llevaba bien conmigo, incluso ya tuvimos que hablar con los estudiantes para que vayan asimilando la situación”, añadió la directora.